



**kath.ch**  
katholisches medienzentrum

*Medienmitteilung, 18.10.2024*

## **Das erste Kinderhospiz der Schweiz: Was es braucht, damit aus einer Idee Realität wird – Podcast «Laut + Leis», Folge 34**

**Vor kurzem hat das Kinderhospiz Allani in Riedbach bei Bern den Betrieb aufgenommen. Der Geschäftsführer André Glauser sowie der römisch-katholische Seelsorger und Stiftungsrat Patrick Schafer erzählen von Herausforderungen und Glücksmomenten.**

Themen dieser Folge:

- Warum gibt es erst jetzt ein Kinderhospiz in der Schweiz?
- Was unterscheidet ein Erwachsenen- von einem Kinderhospiz?
- Welche Grundidee will das Kinderhospiz Allani verwirklichen?
- Wie sieht die Gründungsgeschichte aus?
- Welche Rolle spielt die Politik?
- Wer sind die Geldgeber?
- Welchen Beitrag leistet die Katholische Kirche Region Bern?
- Wie gestaltet sich die Personalsuche?
- Was ist beim Fundraising zu beachten?
- Weshalb sind Menschen, die sich ehrenamtlich für das Kinderhospiz engagieren, so wichtig?

Zu hören ist der Podcast «Laut + Leis» auf [kath.ch/podcast/](https://kath.ch/podcast/) und überall dort, wo's Podcasts gibt.

*Für weitere Auskünfte:*

*Sandra Leis, Podcasterin bei kath.ch, [sandra.leis@kath.ch](mailto:sandra.leis@kath.ch), 079 582 41 25*

*Bildlegende: Geschäftsführer André Glauser und Seelsorger und Stiftungsrat Patrick Schafer. © Sandra Leis/kath.ch*